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こんばんは！ 

進化するロータリーとして夜例会

をギリギリまで開催するつもりで

東クラブさんともお互いに開催し

ましょうねと言い、東クラブさんは

実際先週の木曜日に開催しました。

私もどうしても開催したかったのですが、クラブ内で

何人か感染者が出たり医療従事者の森先生からの進

言もあり断腸の思いで中止の決断とさせていただき

ました。感染者の中には抗原検査で陰性だったのに

PCR 検査で陽性になったり全くの無症状だけれども

周りの人が感染したので PCR 検査を受けたら陽性に

なった人もいました。こういう状態で本日も弁当の持

ち帰りという事になりましたので長話はやめたいと

思います。 

また当初は手洗いや消毒で防いでいましたが最近

のウイルスはエアロゾルで感染するようです。マスク

の着用も熱中症対策には相反する事になるので上手

に活用して感染症と熱中症を予防していきましょう。 

 

 

・山田地区幹事より、 

｢地区事務所 夏期休業のお知らせ｣ 

8 月 11 日（木）～8 月 16 日（火） 

・三条東 RC より、 

｢8 月例会休会のご案内｣ 

・三条ＲＡＣより、8月 18日 19：30 

｢8月第二例会 Zoom 開催のご案内｣ 

 

 

 

 

 

 

◆本日の行事：「夏バテ吹っ飛ばす夜例会」 

懇親会中止（於：餞心亭おゝ乃） 

◆本 日 の 出 席：５５名中２９名 

(内記帳２名) 

◆先々回の出席率：５５名中４６名 83.64％ 

（前年同期 79.31％） 

◆本日の記帳：三条東 RC 佐藤公信様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

7/26 第１回米山ガバナースタッフ会議 

米山忠俊、石黒隆夫、石川勝行 

佐藤義英、渕岡 茂、落合益夫 

石川友意、外山裕一、金子太一郎 

渋谷義徳、武田恒夫、吉田文彦 

石川一昭、羽賀一真、福岡信行 

森 宏、松山浩仁、斎藤良行 

齋藤孝之輔 

7/26 分水 RC 樋口 勤、田中耕太郎 

7/28 三条東 RC  

石川友意、樋口 勤、田中耕太郎 

7/28 加茂 RC  田中耕太郎 

7/30 会員増強セミナー 

米山忠俊、松山浩仁 

8/1 三条南 RC  

石川勝行、樋口 勤、田中耕太郎 

＊本日の配布書類等 

・週報 No.1672 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２２年８月２日 第１６７３回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：松山浩仁  幹事：武田恒夫  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

No.5 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

幹事報告：岡田大介 前幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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クラブ会報･雑誌･広報･資料委員会 金子太一郎 委員長 

ロータリーの友 8月号をご紹介いたします。P.7「女性会員を増強しよう」RI会長のジ

ェニファー・ジョーンズさんが女性ということもあり女性会員を増やそうという事で、

女性会員にアンケートをとり、その結果や取り組み方法が書かれております。また P.13

には、女性会員の歴史として「1989 年の規定審議会で、ロータリークラブの会員資格を

男性のみに限定する規定が改められ、女性の入会が認められました。」と書かれています。

2022 年 6 月現在、女性会員数は全世界で約 30 万人、女性会員割合は約 25％であり、世

界的には女性の会員が非常に多いということがよくわかるかと思います。しかし日本の

場合は 7％とまだまだ世界のレベルには大きく下回っています。P.26には今年の RI理事会メンバーが紹

介されており、女性の方が半分近くと非常に多く、ここからも女性の進出を促がしている様に思います。 

縦書 P.4「危機を乗り越える夢と戦略」として、新潟県のえちごトキめき鉄道の鳥塚さんの記事が載っ

ております。実は 6月 10日に新潟市でこの方の講演会があり行って来ました。非常に素晴らしい人で人

格者であり、大韓航空・英国航空会社を経験されて千葉県のいすみ鉄道(株)を復活させた実力者でもあ

ります。今は新潟のえちごときめき鉄道を復活させるということで、この方の手腕が色々と書かれてお

りますので参考にしていただければと思います。以上、会報委員会でした。      

 

 

 

羽賀 一真 君 今年度の社会奉仕事業「新図書館まちやまへの植樹」についてロータリ

ー財団本部から補助金の許可が無事におりました。 

今後とも皆さんのご協力をお願いします。 

渕岡  茂 君 横並びでしたので財団に協力。 

渋谷 義徳 君 ロータリー財団に協力します。 

石川 友意 君 ご協力に感謝いたします。 

   

   

   

松山 浩仁 君 初の夜例会やりたかったなぁ。 

渋谷 義徳 君 米山奨学会に協力します。 

石川 友意 君 渕岡委員長からいただきましたので!! 

渕岡  茂 君 米山宜しく頼みます。 

カラオケに行けないので君が代・奉仕の理想、一生懸命歌いました。 

   

   

   

松山 浩仁 君 残念、無念(T_T) 

米山 忠俊 君 暑中お見舞い申し上げます。夜例会おゝ乃さんお世話になります。 

本日は宜しくお願い致します。 

森   宏 君 当院含め、あちこちの病院で院内感染が発生しています。入院が難しくなっています。

引き続き皆様、最大限の注意を。 

斎藤 良行 君 懇親会中止は残念ですが、花井委員長の次回企画を楽しみにしています！ 

石丸  進 君 皆様お疲れ様です。 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

渕岡  茂 君 協力します。 

小林 伸行 君 協力します。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

長谷川哲昌 君 先週、39度の熱が私と子供に出ました。「いよいよか」と落ち込みながら検査をしたら

陰性でした。「夏カゼ」との診断でした。安心しました。昨日の新盆を務めることがで

きました。しかしながら近くまできてると実感してます。皆様、気をつけましょう！ 

８月２日現在累計  ６４，０００円 

ロータリー財団 BOX 

委員会報告 

８月２日現在累計  ３７，０００円 

米 山 奨 学 B O X  

８月２日現在累計  １００，０００円 

ス マ イ ル B O X  
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